

Artikel vom 13.10.2019

Großelternntag in Abenberg

Danke an Omas und Opas



Als erstes Bundesland hat Bayern heute den Großelternntag gefeiert. Bei sommerlichen Temperaturen haben wir zu Kaffee und Kuchen ins Jugendheim geladen. Unter den Gästen waren 2. Bürgermeister Hans Zeiner sowie Altbürgermeister Richard Biegler. Die älteste Teilnehmerin war übrigens 98 Jahre alt, die jüngste Teilnehmerin war gerade mal 2 Monate alt.

Großeltern leisteten unter anderem einen wesentlichen Beitrag bei der Vermittlung von gesellschaftlichen Werten.

Fazit: Eine rundum gelungene Veranstaltung mit vielen tollen Gesprächen. Wiederholenswert für 2020.